



Bulletin d'informations asbl Kisangani

Février 2024 (Nr 2024/02)

Associations

L'asbl Kisangani a pour but de protéger les forêts tropicales humides. Notre fonctionnement repose sur trois piliers : développer et maintenir des techniques d'agriculture durable, veiller à ce que ces techniques soient connues et appliquées, et bien sûr une bonne gestion financière pour rendre les deux autres piliers possibles.

Sous la devise "appris tôt est fait vieux", nous enseignons des techniques aux enfants dans les écoles depuis le début de l'asbl Kisangani. Par le biais des champs scolaires, nous faisons le lien avec la pratique. Par ces enfants, nous essayons également d'atteindre les adultes. Nous avons plus de 1 000 élèves dans nos différentes écoles.

Il y a quelques années, nous avons également écrit des pièces de théâtre pour transmettre les principes aux communautés locales d'une manière différente. Ces représentations sont régulièrement répétées et ont également été filmées.

Pour passer à la vitesse supérieure, nous essayons aussi depuis plusieurs années de toucher directement les adultes. Nous avons créé des associations ; tant à Masako qu'à Mbiye, nous avons regroupé des adultes ; par des ateliers, nous leur présentons de nouvelles techniques et les appliquons dans des champs d'essai. Nous leur montrons comment construire des poulaillers, des ruches, etc. Nous pensons qu'il est important que les femmes et les hommes participent aux associations. Pour guider les associations, l'équipe compte un sociologue et un économiste : Eric Abanati Gbadi et Jackson Muhongya.



Grâce au soutien de multiples acteurs, et en particulier de la province du Brabant flamand et de la province du Limbourg, nous pouvons poursuivre l'expansion des associations cette année et nous avons démarré une nouvelle à Ngene Ngene.

Si ce concept est adopté, des "sites satellites" apparaîtront à l'avenir à côté de nos sites d'exemple actuels (5) dans les villages environnants, qui appartiendront entièrement à la communauté locale. De cette manière, nous augmenterons encore notre impact.

Près de Ngene Ngene, nous utiliserons la nouvelle association pour construire un étang de pêche, sur lequel sera installé un poulailler. Dans le même temps, l'apiculture y sera également lancée. La formation à ces techniques a commencé ces dernières semaines. Les autres techniques doivent encore suivre.

Cette association a été créée en étroite collaboration avec le chef de village local. Sur la photo, Eric explique, en présence de Paluku Muvatsi (notre coordinateur) et Rosie Emeleme (la vice-coordinatrice).



La formation à la pisciculture



La formation apiculture



Rendez-vous le mois prochain !
